

Neues aus dem DRK-QUARTIER ILMENAUWIESEN

Tortenmanufaktur im Quartierscafé

Waffeln mit und ohne Kirschen, mit Eis und / oder Sahne, Kekse und Kuchen – das gab es schon lange Zeit im Quartierscafé. Aber nun kann man sich „seine Torte nach Maß“ ganz individuell bestellen.

Wie solch eine Maßanfertigung aussehen kann, lässt sich erahnen, wenn man diese Bilder sieht ...

Für Geburtstagsfeiern in unserem Quartierscafé oder zu einem anderen besonderen Anlass – die ganz besondere Tortenauswahl bietet viele Möglichkeiten. Schauen Sie vorbei, kommen Sie herein und probieren Sie unser neues Angebot aus – Wir haben erweiterte Öffnungszeiten und sind nun täglich bis 17 Uhr für Sie da!



Soft Opening - Rückblick

Am 5. Dezember war ein Blick hinter die Kulissen und in die Zukunft ausdrücklich erwünscht!

Das Team des DRK-Quartierscafés stellte seine neue Gastronomie-Küche und die damit verbesserten Möglichkeiten den Quartiersbewohnern und den Mitarbeitern der DRK-Verwaltung vor. Es gab allerlei kleine Häppchen zum Verkosten und es wurde eine selbst hergestellte Torte verlost. Hier sieht man die glückliche Gewinnerin (oberes Bild links) und die Konditorin, die dieses Kunstwerk geschaffen hat: Foodmanagerin im Quartierscafé Vanessa Wenske



Mehr Zeit für Genuss!

Großartige Neuigkeiten für alle unsere Gäste! Wir freuen uns sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass das **Quartierscafé** ab Januar 2026 die Öffnungszeiten für Sie erweitert! **Ab sofort sind wir bis 17 Uhr für Sie da!** Genießen Sie Ihr „Kaffeekränzchen“, ein spätes Stück Kuchen oder ein gemütliches Beisammensein mit Freunden bis in die späten Nachmittagsstunden hinein.

Wichtiger Hinweis für unsere Feinschmecker: Der Küchenschluss ist nun 16.30 Uhr. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Sie haben Fragen rund um das Wohnen & Leben im Quartier oder möchten ein E-Mail-Abonnement für dieses Magazin einrichten? Das Quartiersmanagement erreichen Sie unter:

📞 0581 9032-109 📩 goentje.schoeps@drk-uelzen.de



Fotos von der Weihnachtsfeier

Was war das am 19. Dezember für ein schönes Erlebnis... Es gab ein Festtagsmenü nach dem Empfang, der Weihnachtsmann war höchstpersönlich da und hat den Julklapp moderiert, es gab ein gemütliches Kaffeetrinken und die Gäste haben schöne Geschichten erzählt bekommen ...

Ein besonderes Weihnachtsgeschenk haben Schülerinnen des Lessing-Gymnasiums noch kurz vor dem Fest persönlich vorbeigebracht: Eine Spende in Höhe von 400 € für das Mehrgenerationenhaus. Wir freuen uns sehr und sagen herzlich DANKE!

Auch dass so viele Quartiersbewohner unserer Einladung gefolgt sind, freut uns. Hier sind einige visuelle Eindrücke, die wir gerne teilen möchten:

